

## AYUNTAMIENTO DE PINOFRANQUEADO

### BANDO

Se comunica a todos los vecinos del Municipio, que a las 14:00 horas del día 27 de julio del 2020, en el área de salud de Pinofranqueado, no se ha diagnosticado ningún caso positivo de COVID-19.

Las precauciones siguen vigentes y apelamos a la responsabilidad de todos los vecinos

**NO NOS RELAJEMOS NI BAJEMOS LA GUARDIA, DEBEMOS SEGUIR LAS RECOMENDACIONES DE LAS AUTORIDADES SANITARIAS, CON LA UTILIZACIÓN DE MASCARILLAS, DISTANCIA INTERPERSONAL RECOMENDADA Y LAVADO DE MANOS.**

**Pinofranqueado a 27 de julio del 2020**

**EL ALCALDE**

Jose Luis Azabal Hernandez (1 de 1)  
ALCALDE  
Fecha Firma: 27/07/2020  
HASH: dd7ac7713afe37c6253b093b3e86834



Cód. Validación: ZKfA22SDZKARLT42JN9J3ZSDS | Verificación: <https://pinofranqueado.sedelectronica.es/>  
Documento firmado electrónicamente desde la plataforma esPublico Gestiona | Página 1 de 1